

令和7年度体育大会開催に当たりまして

おはようございます。

まずは、御来賓をはじめ御来場の方々に、一言お礼を申し上げます。

皆様におかれましては、日頃から、本校の教育活動に御理解及び御協力をいただいておりますことに、心から感謝申し上げます。

また、本日は、早朝から御観覧いただき、誠に有難うございます。加えまして、保護者の皆様には、早朝から本会の準備及び駐車場整理を担っていただき、お礼を申し上げます。誠に有難うございました。それから、奈良尾地区にお住いの方々には、道路事情等、御迷惑をおかけすることと存じますが、何卒、御理解を賜りたいと存じます。

さて、本校の体育大会について、昨年度（令和6年度）、初めてこの奈良尾総合体育館において開催いたしました。事後、速やかに生徒の所感や意見をとりとまとめ、保護者や地域の方々の声も踏まえ、本年度の開催時期等について議論を重ねました。特に、気候変動に伴う影響が年々顕著となる中において、御観覧いただく方々のことも含め、安全や健康という側面を注視したところです。

一方、体育的行事においては、心身の健全な発達を図る上で、運動に親しむ態度の育成や体力の向上といった個々の資質・能力だけでなく、規律ある集団行動の体得や責任感・連帯感といった社会性の涵養も不可欠であることから、他の学校行事や保健体育科の授業を進めていく中で系統的に準備を整える必要があるという結論に至りました。また、本会場での実施については、開催時期との関係もさることながら、創立60周年を迎えた本校の出発点である奈良尾・若松地区に腰を据えて、開かれた学校づくりを進める所存を再確認した次第です。

以上につきまして、何卒御理解を賜りますとともに、本日は温かい御声援をお送りいただければ幸いです。また、本日は会場内も熱気で溢れることと思われまます。御観覧の皆様におかれましても、くれぐれも熱中症等には御留意くださいますよう重ねてお願い申し上げます。

ところで、生徒の皆さんは、この酷暑が続く中で、自身の、更には周囲のコンディションに配慮して、生産性を向上させながら主体的に準備を進めてきました。テーマとして掲げた「戮力協心（りくりよくきょうしん）—60年分のエンジン全開—」という言葉をもって身にまとい、周囲との繋がりを大切にして、良いものを創り上げようとする意気込みと取組の成果を精一杯発揮するものと期待しています。

本日の体育大会が、充実した大会になることはもちろん、熱中症等の防止も含め安全に取り計らわれることを祈念し、挨拶といたします。